



水俣市立
水俣第二中学校
学校便り

夢・挑戦

平成29年7月6日
水俣市立水俣第二中学校
校長 前田 裕美

生徒総会がありました。

平成29年度
生徒会スローガン

「気づこう 誰かのSOS, 築こう 笑顔の水俣二中」

6月5日(月)に生徒総会を行いました。生徒総会は、生徒全員の意志を十分に反映させ生徒会としての目標や行動を決定していく、生徒にとって重要な会の一つです。質疑応答の他、意見等が活発に出され、生徒会スローガンや生徒会執行部及び各委員会の活動方針・年間計画等を採決しました。これからも“心を合わせ”、採決したことを実践し、水俣二中を素晴らしい学校にしていきたいと思います。



「避難訓練～地震」

6月13日(火)の避難訓練時、昨年の熊本地震で自宅と勤務先(熊本県立図書館)が被災された事務の貝瀬先生から話を聞きました。

「災害はいつ起こるかかわからないので、日常から落ち着いた生活を送ることが大切です。」
など、体験に基づく貴重な話でした。



「Welcome teacher!!」

6月14日(水)に生徒給食委員会の企画で、いつも一緒に給食を食べている先生方とは違う先生方との会食を楽しみました。

生徒も先生も、いろいろな機会に接することで話題も増え、お互いの理解が深まりますね。またの機会が楽しみです。



郡市中体連

6月22日(土) 23日(日), 7月1日(土)

今年度の郡市中体連夏季大会が開催され、どの競技も熱戦が繰り広げられました。選手激励式で話した、「〇〇を信じて」「〇〇の〇〇まで」という言葉通り、仲間を、自分を、練習を、先生を、勝利を信じ、テーマ曲のフレーズにもあるように「最後の1秒まで」頑張ってくれました。また、応援やスタッフとしての皆さんの動きや態度も良く、“風格ある二中学生”の姿だったと思います。美術部の皆さんの、中体連応援ポスターも後押ししてくれました。



県大会には、軟式野球、空手、剣道、水泳の競技が出場します。おめでとうございます。今年の

県大会は、芦北水俣郡市・球磨人吉ブロック大会となります。

出場する皆さんは、今度は芦北・水俣の代表です。地元開催の競技もあります。持っている力を十二分に発揮してきてください！がんばれ！！



「心のきずなを深める人権集会」

6月29日、人権集会を開催しました。目的は水俣二中の全ての生徒が安心して学校生活を送れるように、いじめ・差別のない明るい学校づくりを推進するためです。水俣二中人権標語の表彰のあと、各学級で現状をもとに話し合った学級人権宣言を発表しました。



- 1年1組 いじめゼロ、私語ゼロ、笑顔で挑戦100！！
- 1年2組 思いやりの心を持ち、いじめがなく、笑顔あふれるクラス
- 2年1組 いじめゼロ
思いやりを持ち、メリハリをつけ、男女仲良く積極的に行動しよう
- 2年2組 SMILE!～笑顔は不滅～
笑顔を増やすためにレクレーションをする
一人ぼっちをつくらないために男女協力し、声をかける
- 3年1組 みんながみんな英雄
共に笑おう 共に泣こう 一人一人が共感できるクラス
- 3年2組 考えよう周りの気持ち 見直そう自分の行動

人権集会で発表や話を聴く皆さんの真剣な態度は立派でした。クラスみんなで考えた宣言文を
実行し、人権尊重の精神にあふれる水俣二中であって欲しいと思います。